
GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V3 

 

 

 

 

 

ACTA DE SESIONES DE ESPACIOS DE PARTICIPACIÓN DEL SISTEMA DISTRITAL DE 
DEPORTE, RECREACIÓN, ACTIVIDAD FÍSICA, EQUIPAMIENTO Y ESCENARIOS 

DEPORTIVOS DRAFE 
 
 
 
 

CONSEJO LOCAL DRAFE KENNEDY 
ACTA N° 2 SESIÓN ORDINARIA _X EXTRAORDINARIA   

 
 

FECHA: 25 de febrero 2025 

HORA: 4:20 p.m. 

LUGAR O PLATAFORMA: Alcaldía Local de Kennedy 

 
ASISTENTES: 

 

SECTOR 
CONSEJO/ ENTIDAD 

Incluir Instituciones públicas 
NOMBRE DELEGADO O 

REPRESENTANTE 

Clubes Deportivos Y 
Escuelas De Formación 

Consejo Local Drafe 
Kennedy 

Cesar Augusto Sánchez 

Consejo Local Drafe – 
Sector Educación 

Consejo Local Drafe 
Kennedy 

Luis Fernando Vizcaino Soler 

Delegado Alcaldía Local De Kennedy Daniel Lugo 

Delegado Idrd Ana Margarita Mendoza 
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AUSENTES 

 
SECTOR 

 
JUSTIFICACIÓN 

CONSEJO / ENTIDAD 

Incluir instituciones públicas 
NOMBRE 

DELEGADO O 
REPRESENTANTE 

DEPORTES 
SIN 

JUSTIFICACION 
CONSEJO LOCAL DRAFE- 

SECTOR JOVENES 
JUAN DANIEL 
RODRÍGUEZ 

 
CULTURA 

NO HAY 
DELEGACION 

SECRETARIA DISTRITALDE 
CULTURA RECREACIÓN Y 

DEPORTES 

 
FANNY MARULANDA 

DEPORTES 
SIN 

JUSTIFICACION 
CONSEJO LOCAL DRAFE 

COLECTIVOS,AGRUPACIONES - 
ESAL 

HAROLD MAURICIO 
VARGAS SILVA 

INVITADOS: 

Mientras sale la resolución de nombramiento son invitados 

SECTOR / ORGANIZACIÓN / ENTIDAD NOMBRE DELEGADO O REPRESENTANTE 

Persona mayor (renuncias) MARIA ELCY MARQUEZ 

Juntas de acción comunal SIMON CRUZ FAJARDO 

Discapacidad RUBEN DARIO MENDEZ MONTOYA 

Grupos étnicos (renuncia) MARIBEL SOLIS 

 

No de consejeros Activos: 7 
No de consejeros Asistentes: 4 
No de consejeros Ausentes: 3 
No de consejeros Ausentes con justificación: 2 
No de Invitados a la sesión: 6 
Porcentaje de asistencia de consejeros activos 57.14%. 
Quorum deliberatorio SI decisorio SI 

 
I. ORDEN DEL DIA: 

 
1. Bienvenida 
2. Autorización para realizar la grabación 
3. Aprobación orden del día 
4. Verificación quórum 
5. Balance de empalme avance del proyecto 2025 alcaldía a cargo de la oficina de deportes 
6. Informe sesión Drafe distrital del pasado 19 de febrero 

7. Plan de acción 
8. Varios. 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Bienvenida. 

La sesión inició a las 4:30 p.m., dando apertura a la segunda reunión ordinaria del Consejo Local 
DRAFE de Kennedy en el año 2025. Se dio la bienvenida a los asistentes. 

2. Autorización para realizar la grabación. 

Se solicitó la autorización de los asistentes para la grabación de la sesión. Se sometió a 
aprobación y todos los consejeros presentes manifestaron su acuerdo. 

 
3. Aprobación orden del día 

Se leyó el orden del día y fue aprobada por los asistentes 

4. Verificación de quórum. 

Margarita Mendoza, delegada del IDRD, hace el llamado a lista y la verificación del 
quórum, informando que se cuenta con la presencia de 2 consejeros activos 2 
delegados que corresponde al 57% del quórum del Consejo. 

5. Balance de empalme avance del proyecto 2025 alcaldía a cargo de la oficina de 
deportes 

El delegado Daniel Lugo expuso el plan de trabajo hasta el momento, destacando que la 
oficina de deportes busca trabajar de manera conjunta con líderes comunitarios y 
diversas comisiones, incluidas las de personas con discapacidad. La idea es promover 
más espacios de actividad física en la localidad 
Durante su intervención, el delegado mencionó la importancia de la normatividad y la 
priorización de algunos artículos claves en el plan. 
Se informó que en la localidad ya existen profesores y un coordinador que han trabajado 
previamente en temas relacionados con discapacidad física, lo que refuerza el 
compromiso   de   la   oficina   de   deportes   con   la   inclusión. 
El presidente, al escuchar la presentación, pidió detalles sobre el avance del proyecto. 
Preguntó si se habían realizado mesas técnicas deportivas, si funcionarios de deportes 
estuvieron presentes en ellas, si se habían nombrado representantes, y si hubo 
reuniones al respecto. El delegado respondió que no se ha realizado ninguna de estas 
acciones. 

Recomendación del Presidente: 
Ante la falta de avances concretos, el presidente sugirió retomar las mesas técnicas 
con la nueva coordinación de deportes para revisar y reactivar el proyecto. Además, 
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expresó su preocupación por que no se sabe qué sucedió con las acciones previas. 
 

El delegado Lugo explicó que el año pasado se desarrollaron 14 actividades, las cuales 
debían realizarse en un plazo de 8 meses. Estas actividades ya fueron ejecutadas, pero 
el presidente pide que se ejecute lo del año pasado este año para evitar la problemática 
que hubo el año pasado donde intervino la alcaldesa, la contraloría entre otros 

 
. 

6. Informe sesión Drafe distrital del pasado 19 de febrero 

• El presidente presentó un informe detallado sobre la sesión del DRAFE Distrital del 19 de 
febrero, destacando varios puntos importantes relacionados con el aprovechamiento 
económico y los acuerdos en torno a las escuelas de formación deportiva. En primer lugar, 
mencionó un convenio con el PAE, que permitió destinar más de 2000 millones de pesos 
para mejorar los escenarios deportivos, especialmente en áreas como los ejes deportivos. 
En este contexto, se explicó que Colsubsidio fue la entidad encargada de la adjudicación 
de los CEFES, con el objetivo de promover deportes como la natación. 
Se señaló que la adjudicación a Colsubsidio fue hecha bajo la modalidad de 
aprovechamiento deportivo, lo que le permite utilizar los escenarios, pero los clubes 
deportivos independientes no han tenido acceso a ellos. Esto ha generado un problema 
económico y una posible desventaja para las escuelas y clubes de formación deportiva de 
natación, quienes podrían verse desplazados por esta situación. El presidente también 
subrayó que, según las normativas actuales, ningún club puede tener más de tres 
escenarios deportivos, y en este caso, hay cinco CEFES, lo que podría perjudicar a las 
escuelas deportivas y crear una competencia desleal entre los actores del sector. 
El presidente también mencionó que en algunas de estas escuelas de formación deportiva 
ya están promoviendo activamente sus programas en colaboración con Colsubsidio, 
haciendo uso de los recursos disponibles y llamando a la inscripción de niños. Además, 
expresó su preocupación por el papel de Colsubsidio y su relación con otras cajas de 
compensación familiar, pues está viendo que muchas escuelas están promoviendo sus 
servicios como si fueran parte del distrito, lo que podría estar afectando el desarrollo de 
otras escuelas y clubes independientes. 
Este es un tema que sigue generando preocupación, ya que la intervención de las cajas de 
compensación y su influencia sobre los recursos destinados a la formación deportiva podría 
perjudicar a los clubes que no tienen acceso a los mismos beneficios. 

• Se presentó el informe de gestión del consejo distrital se habló mucho de todo lo que hizo el 
idrd y se tuvo el voto de confianza del Drafe de que se hiciera o no se hiciera pero como tal 
el presidente que estuvo el año pasado fue algo que se discutió fuertemente es que el 
presidente del año pasado no hizo nada o sea como DRAFE, el presidente ni siquiera se 



GESTIÓN DE ASUNTOS LOCALES – V3 

 

 

presentó esta reunión el informe lo dio el IDRD . 

• Se escogió nuevo presidente del Drafe distrital quien es Hugo Flórez 
 

• Fechas próximas sesiones DRAFE Distrital: 
Febrero 19 , abril 16, junio 18, agosto 20, octubre 15, noviembre 19, sin embargo estos se 
cruzan con el Drafe local las fechas de otubre 15 y noviembre 19 las cuales quedarían en 
el Drafe local para 14 Y 18 de noviembre 

• El Presidente del DRAFE Distrital anuncia que gestionará para que todos los consejos 
tengan conocimiento plan de desarrollo distrital, plan de desarrollo local, plan operativo, 
políticas públicas, Drafe , presupuestos participativos y otros, para que todos conozcan 
sobre esos temas que son importantes 

 
7. Plan de acción 

 
La delegada del Idrd solicita dejar un punto en cada sesión del DRAFE para seguimiento al 
plan de acción y los consejeros están de acuerdo. 
Seguidamente lee los objetivos y le colocan fechas y responsables (Se anexa plan de acción) 

8. Varios 
 
El delegado Rubén Darío Méndez va a manejar las redes sociales 

 
CONVOCATORIA SIGUIENTE SESIÓN 

Se acordó que la segunda sesión ordinaria del Consejo Local DRAFE de Kennedy se llevará a cabo 
el 23 de abril de 2025 

 
II. IDENTIFICACIÓN DE PROPUESTAS, ACUERDOS, COMPROMISOS Y DESACUERDOS 

 

PROPUESTAS 

PUNTO DEL 
ORDEN DEL 

DÍA 

DESCRIPCIÓN DE LA 
PROPUESTA 

 
PROPONENTE 

APROBACIÓN 
(SI - NO) 

OBSERVACIONES 

 
Dejar permanente 

el punto de avance del 

plan de acción 

 
Delegada 
Margarita 
Mendoza 

Si 
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III. REGISTRO DE OBSERVACIONES Y/O SUGERENCIAS 

 

CONSEJERO/A 
DRAFE 

DESCRIPCIÓN 

  

  

  

 
 

 

TAREAS Y COMPROMISOS 

 
DESCRIPCIÓN DE LA 

TAREA O COMPROMISO 

 
RESPONSABLES 

FECHA LÍMITE PARA LA 
PRESENTACIÓN DEL 

COMPROMISO O TAREA 

   

 
En virtud de lo establecido por el reglamento interno del Consejo, la presente acta se firma 
por: 

(Original Firmado) 

 

 

 

CESAR AUGUSTO SANCHEZ ANA MARGARITA MENDOZA 
PRESIDENTE SECRETARÍA TÉCNICA 

 
 
 
 

 
Elaboro Carolina Lozano 


